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WEEKLY  REPORT

2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ビジター紹介
　芽室ロータリークラブ　家内　裕典　様
■会長挨拶

木戸　辰浩　会長

木戸　辰浩　会長
　皆様こんにちは。第一例会から欠席し
てしまい、大変皆様にご迷惑をお掛けし
たと思っております。入院をしておりま
して、昨日退院し今日この場に出られる

こととなりました。本日この会長挨拶で、第一例会
で予定しておりましたテーマや基本方針を皆様に伝
えたいと考えております。宜しくお願い致します。
　会長方針といたしまして、テーマ「時代と友に理
解と充実した行動」を掲げました。「とも（共）」と
いう字に友達・仲間という意味の「友」を使ったテ
ーマにしております。RI会長のジェニファー E.ジョ
ーンズ氏のテーマはイマジンロータリーということ
で、想像・思い描く・考える・推測すると掲げてお
ります。豊かな日本社会でもコロナ禍の中で悩みを
抱えている人が多くおりますが、その中で私達がよ
り良い環境を整え、会員基盤を成長させいかなけれ
ばなりません。３月から過去10年の歴代会長のテー
マを振り返り、参考にさせていただきまして、それ
ぞれの時代にそしてテーマに沿って、役員・委員長・
会員の皆さんが想像し、推測しながら活動されてい
たことを感じ、そのように時代に沿った形で想像、
理解しながら行動しようということでこのテーマを
掲げました。
　また第2500地区の久木 佐知子ガバナーは、地区ス
ローガンとして「ともに紡ごう!ロータリーの未来へ」
を掲げています。私たちは普通の生活、当たり前の
生活を繰り返してきましたが、その中でコロナウィ
ルスの現状を経験し、時代と友に我々の例会にも影
響がありました。今まで考えられなかった例会が休
会になってしまうということもあり、例会に出席す
る「クセ」がおろそかなり、なかなか出席する意識
が高まらないことから、今年度は心地良い場所、来

　

やすい場所を作り、皆様への気配りを理解してもら
うことで、この一年間で組織を向上させていき会員
同士のコミュニケーションを取っていきたいと考え
ております。そのためにも後にも出てきますが今年
度は会員増強や退会防止に力を入れ、改めて心地良
い場所、来やすい場所、相談しやすい場所づくりを
考えています。そしてロータリーは、心の友をつくる・
人をつくる・信用をつくる・感動をつくる・夢をつ
くる・青春をつくる・平和をつくる場所だと思いま
すので、それを目指して一年間やっていきたいと考
えています。それには皆様方のご協力がなければ達
成することができません。どうか一年間お力を貸し
てください。そして今年度は特別な年度と言っても
良いかと思いますが、初の女性ＲＩ会長と第2500地
区初の女性ガバナーが出ていることから、想い出に
残せる活動をしていきたいと思います。良いことば
かりではないかもしれませんが、来年の６月30日に
は「こんなこともあったな」と思い出に残るような
一年にしたいと思っています。
　続いて今年度の特別な活動目標として８つの項目
を上げさせていただきます。
１　会員増強及び退会防止（女性会員・40 歳以下の
　会員) 
　　特に退会防止に力を入れていきたいと考えてい
　ます。そうすれば会員数が減ることはないと考え
　ますので、その上で会員増強を行っていきたい。　
　会員増強の委員長・副委員長にはお世話になると
　思いますが宜しくお願い致します。
２　会員相互の親睦と交流を深める 
　　今年度は夜間例会を２回くらい増やして、昼だ
　けではなく夜も会えるような場所も作って親睦を
　深めたい。
３　DEI(多様性・公平さ・インクルージョン)取り入
　れクラブ活性化
　　我々もそうですが、マンネリ化した組織をどの
　ように改善し活性化していくかということに取り
　組んでいきたいと考えています。

　  
　　
　
　    
　　
　
　
　
　　
　
　
　
　
　　
　
　
　
　
　　
　
　
　

　　　　　　　 　  　 　　 　

　 　
　 　

　
　

　 　
　 　

　 　
　 　
　 　
　　

　 　 　 　　 　 　
　 　 　 　　 　　 　
　

　　  　 　

　 　 　

　 　 　
　　　　  　　　 　   

　

　
　　　　  　　　 　   

　 　 　
　 　 　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

木戸　辰浩　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「夜間例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

４　奉仕活動の充実化を図る(公共イメージの向上) 
　　様々なことにアンテナを立てて、積極的に外部
　に発信していきたい。
５　ロータリー奉仕 DAY に参加 
　　地区の方で内容は未定ですが９月１２日に開催
　予定なので、内容が決まりましたら皆様にお伝え
　したいと思います。是非皆様ご参加ください。
６　ローターアクトとの交流・奉仕活動
　　今までもローターアクトと接点はありましたが、
　青少年の中村委員長にも協力してもらい、今まで
　以上に密にローターアクトとの繋がりを深くして
　いきたいと思っています。
７　オンライン例会の活用
　　昨年度より徐々にオンライン例会を行ってきま
　したが、昨年度の広報の齊藤委員長から今年度の
　曽我委員長に引き継いで、なんとか休会を避ける
　ためにも活用していきたいと考えています。
８　ポリオ根絶に協力しましょう
　　久木ガバナ―の方針でも最後に目標として掲げ
　ておりました。我々も協力しようということで掲
　げております。
　「時代と友に理解と充実した行動」というテーマで
今年度行って参りますが、今後の会長挨拶の中でも
出てくると思います。時代に沿った行動をしなけれ
ばならないと常に考えています。今年度はガバナー
補佐を輩出しておりますので、ホストクラブとして
イベント等も多くなりますが、帯広北ロータリーク
ラブが一致団結して盛り上げていきたいと考えてお
りますので宜しくお願い致します。
■会務報告　　　　　　　 　  　及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、夜間例会開催のご案内
　日時　令和４年７月15日（金）午後６時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問　クラブ協議会開催の
ご案内（対象者　理事・役員・入会３年未満会員）
　日時　令和４年７月22日（金）午前11時00分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　日時　令和４年７月22日（金）午後０時30分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※例会開始前　0：00 ～写真撮影がございます。
　　（全会員）

帯広北ＲＣ、７月２９日（金）の例会は、休会と致
します。
■バッチ交換
　深井　弘美　前会長　　木戸　辰浩　会長
　川端　正幸　前幹事　　及川　　悟　幹事
　

■ニコニコボックスの発表　　  福田　和彦　副会長
◆一年間宜しくお願い致します。退院しましたありが
とうございます。第一例会欠席すみませんでした。
　木戸　辰浩　会長
◆妻と私の誕生日に記念品を頂き有難うございまし
た。
　矢戸　雅英　会員
■プログラム　　　　  　　　 　   
【決算報告・監査報告・予算報告】
２０２１－２０２２決算報告並びに監査報告
　拍手をもって承認
２０２２－２０２３予算報告
　拍手をもって承認
■記念品贈呈　　　　  　　　 　   
　深井　弘美　前会長
　川端　正幸　前幹事
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


